

Medicus Mundi: Mesa redonda sobre malaria en Alicante

La mesa redonda se realiza con motivo del Día Mundial de la Lucha contra la Malaria (25 de abril) y es una actividad de la campaña “Stop Malaria Now” (<http://www.stopmalaria.org/home.html?&L=3>) que Medicus Mundi está realizando en la actualidad en España con el objetivo de sensibilizar y movilizar a la opinión pública para conseguir un mayor respaldo político, financiero y estratégico de los gobiernos europeos con el fin de alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio relacionados con la malaria.

Miércoles, 22 de abril de 2009; 19:30 horas - Salón de Actos del Diario Información - Avda. Doctor Rico, 17 - Alicante

Programa:

Presentación de la mesa redonda. Jesús Alonso. Director del Club Información.

Visión global, panorama actual y estrategias de control de la malaria. Dr. Diego Torrús

Tendero. Presidente de Medicus Mundi-Comunidad Valenciana (Alicante). Responsable de la Consulta de Enfermedades Importadas y Parasitología Clínica del Hospital General Universitario de Alicante. Profesor Asociado de Parasitología, Universidad Miguel Hernández (25 min).

La malaria en niños y mujeres gestantes del África subsahariana. Dr. Bartolomé Carrilero. Médico de la Unidad Regional de Medicina Tropical, Hospital Virgen de la Arrixaca (Murcia). Ex – Director del Hospital de Bona Beri, Douala (Camerún). (25 min).

Documental: “La vacuna de los pobres” de David Moncasi y David Fdz. Miralles. Producido por Canal Plus, año 2004 (50 min).

Coloquio.

Más información:

<http://www.clubinformacion.com/acto.jsp?pldActo=1736>

<http://lacomunidad.elpais.com/medicus-mundi-cc-alicante/posts>

http://www.medicusmundi.es/index.php/alicante/nuestra_asociacion

<http://www.medicusmundi.es/>

<http://www.medicusmundi.org/en>

http://es.wikipedia.org/wiki/Medicus_Mundi